



**Communiqué de presse du 21 juillet 2017**

**QUAND LES COW-BOYS DES HAUTS-DE-FRANCE TRAVERSENT L'ATLANTIQUE...**

Le court métrage *Je n'ai pas tué Jesse James*, de Sophie Beaulieu, produit par Triade Films et soutenu par Pictanovo et la région Hauts-de-France, vient d'être sélectionné simultanément au TIFF, Toronto International Film Festival, (Canada) et au Festival international du court métrage de Sao Paulo (Brésil).

La 41<sup>ème</sup> édition du TIFF, qui aura lieu en septembre, est l'un des plus importants festivals non compétitifs de films au monde, « *le second après Cannes en termes de présence de stars et d'activité économique* » selon le magazine Variety.

Depuis 1990, le Festival international du court métrage de Sao Paulo est devenu un des plus grands événements au monde dédié au genre.

Les deux jurys d'outre atlantique découvriront bientôt l'histoire de Robert Ford, ami et complice du célèbre gangster Jesse James, qui aspire désormais à une vie tranquille auprès de Cynthia, ancienne chanteuse de cabaret. Patron d'une petite station service, Ford mène une vie paisible... jusqu'à la réapparition de Jesse James, bien décidé à l'embarquer dans un braquage. Pour échapper à la prison, aucune échappatoire : Bob Ford doit tuer Jesse James...

Le prochain dépôt de dossier du fonds Court métrage de Pictanovo, qui a soutenu le film de Sophie Beaulieu, aura lieu le 5 septembre 2017.

Toute l'équipe de Pictanovo se joint à moi pour adresser nos vœux de réussite à Sophie Beaulieu et à Martin Berléand, de Triade Films.

Guillaume DELBAR  
Vice-Président du Conseil régional  
Vice-Président de la MEL  
Maire de Roubaix  
Président de Pictanovo